

Weitere Angebote

Eier von verschiedenen Hühnerrassen

Fleisch von Rind, Lamm und Poulet
(Weidehaltung)

Kräuter-, Blüten- und Beerensirup
Teemischungen
Suppengemüse
Süssmost
Baumnussöl
Baumnussmehl

Diverse sortenrein gebrannte Tropfen
Pomme sec
Pomme Liqueur
Pomme Liqueur brun, sucrée



Wettacherhof
5075 Hornussen

Tel. 062 871 72 25
remymonney@sunrise.ch

Marans Hühner

Diese Rasse wird von uns erfolgreich
gezüchtet



Marans Hühner auf der Weide

Marans Hühner

Die Marans Hühner stammen ursprünglich aus dem gleichnamigen Fischerdorf nordöstlich von la Rochelle am Atlantik. . Während man in Frankreich mit Angaben zu eventuellen Ahnen vorsichtig ist, glaubt man in England, unter gesperberten Mechelnern, Croad-Langshan, Coucou de Rennes, Faverolles, Barred Rocks, Brackeln und Gatinaise suchen zu müssen. Markantester Unterschied zwischen französischer und englischer Zucht ist die leichte Fußbefiederung, oft nur die äußerste Zehe umfassend, auf dem Kontinent, während auf der Insel von jeher Glattläufigkeit kultiviert wurde. Die intensiv dunkelbraune Eierschalenfärbung, die diejenige der traditionellen Konkurrenz aus Barneveld und Welsum noch einen Tick übertrifft, hat den Marans eine internationale Karriere beschert und insbesondere jenseits des Ärmelkanals zu langjähriger überdurchschnittlicher Beliebtheit geführt.

Marans sind Zweihühner und sollten daher bei der Zucht auf Fleisch und auf Eierleistung selektioniert werden. Ausserdem sollten die Eierschalen tiefbraun sein, hellere Eier sollten nicht zur Zucht verwendet werden, damit der Ton tief dunkel bleibt.



Eier der Marans Hühner

Diese schönen Hühner sehen Sie auf dem Wettacherhof und die speziellen Eier können Sie kaufen.

Ihr Wettacher Team

